

Cuba accueille la Vè Coupe Latina de tennis de table



Une douzaine de pays sont représentés à la Vè Coupe Latina de tennis de table qui a ouvert ses portes aujourd'hui dans notre capitale et s'étendra jusqu'à dimanche.

Cette compétition servira de préambule des Jeux Panaméricains de Toronto.

Le meilleur joueur cubain de tennis de table de tous les temps, Andy Pereira, se trouve à la tête de l'équipe cubaine, formé de 3 autres compatriotes.

Parmi les participants se font remarquer les Brésiliens Gustavo Tsuboi et Hugo Caderano, 62è et 66è places du ranking mondial, qui sont sans doute les rivaux les plus forts des Cubains.



Radio Habana Cuba